Résumé du PFE : sous titre : L'impact de l'alimentation sur la qualité physico-chimique du lait dans les élevages bovins (étude bibliographique)

Résumé :
 Le présent travail consiste à évaluer l’impact de l’alimentation sur la production laitière à l’égard de quelques paramètres physicochimiques du lait de vache A l’issue de notre étude bibliographique, nous avons constaté que le type de ration fait varier fortement la production laitière. Le rapport fourrage/concentré a un effet aussi bien sur le TB que sur la TP. En effet, le TP est généralement amélioré mais avec une amplitude de variation faible par apport au TB qui diminue quand la part des aliments concentrés dans la ration augmente, néanmoins ce n’est qu’avec des proportions élevées que le TB chute de façon nette. Cette étude montre l’intérêt de l’alimentation de la vache sur la production laitière tant sur le plan quantitatif que qualitatif.




Abstract:
This work consists in evaluating the impact of the food on the dairy production with regard to some physico-chemical parameters of the cow's milk. At the conclusion of a bibliographical study, we noted that the type of ration varies strongly the dairy production. The report forages/concentrated has an effect as well on TB as on the TP. Indeed the TP is generally improved but with a low amplitude of variation per contribution the TB which decreases when the share of food concentrated in the ration increases, but it is only with high proportions that TB falls in a clear way. This study show the interest of the food of the cow on the dairy production as well in the quantitative plan as qualitative.
